

ANTISANTI

Anthony Alessandrini, désormais représentant des élus de montagne

A la suite du congrès de l'association nationale des élus de montagne (Anem) qui s'est déroulé dernièrement à Bastelica, Anthony Alessandrini, maire d'Antisanti, a été élu représentant titulaire de la Haute Corse, avec Paul Giacobbi et Jacques Costa. Cette association a vocation à représenter les collectivités sur près d'un quart du territoire national métropolitain, répartis sur six massifs (Alpes, Corse, Jura, Massif Central, Pyrénées et Vosges), 12 conseils régionaux, 48 conseils départementaux, 658 intercommunalités et 6 200 communes ainsi que dans trois départements et régions d'Outre Mer. Les élus de montagnes revendiquent un développement harmonieux de tous les territoires, s'appuyant sur la ruralité et les valeurs qu'elle incarne. La montagne a besoin de davantage de reconnaissance et de moyens de la part de l'Union européenne ; ils n'entendent pas non plus se laisser imposer des schémas de gouvernance inspirés exclusivement par l'approche urbaine. Pour ce qui concerne la Corse, qui dispose de sept représentants titulaires (quatre pour la



De gauche à droite : Don Marc Albertini, maire de Ghisoni, Vincent Descoeur président du conseil général du Cantal et ancien président de l'Anem, Anthony Alessandrini, maire d'Antisanti, Marie-Jeanne Pasqualini, Jacques Costa, maire de Moltifao, Annonciade Niellini, maire de Volpajola, conseillère territoriale.

(Photo DR)

Corse-du-Sud et trois pour la Haute Corse) et autant de suppléants, le développement du territoire doit se faire en harmonie avec le Padduc. Les élus de la montagne restent très attentifs au respect de la spécificité montagne, dans le cadre de la réforme à venir, notamment à propos de la future organisa-

tion territoriale et de l'évolution du mode de scrutin des futurs représentants des départements. Mise en exergue aussi de l'accès aux soins en montagne : la lutte contre les déserts médicaux, la création de pôles de proximité, le temps de trajet 30 minutes maximum pour les urgences, les engage-

ments du président de la République, et le financement de l'hôpital public ont été à l'ordre du jour de cette réunion décentralisée. Le maire d'Antisanti entend exploiter au mieux sa nouvelle fonction, au service des communes et villages de montagne.

L.F